

Canciller venezolana rechazó declaraciones de su par mexicano y aseguró que Venezuela no negociará su soberanía



Caracas, 23 mar (RHC) La ministra de Exteriores, Delcy Rodríguez, repudió las declaraciones que diera el canciller de México, Luis Videgaray, en donde ataca la soberanía e institucionalidad de Venezuela en una especie de concierto injerencista con Estados Unidos y Canadá, y aseguró que “Venezuela jamás negociará su independencia”.

En su cuenta en la red social Twitter, la canciller expresó que su par mexicano agrade a Venezuela para congraciarse con sus dueños imperiales, y denunció, además, la relación entre el Departamento de Estado EE.UU. y la derecha regional para agredir y atacar a su país.

Asimismo detalló que Videgaray construye muros con América Latina en lugar de defender y atender los derechos soberanos de su pueblo.

Cabe resaltar que estas acciones se dan entorno al llamado injerencista que el Secretario General de la Organización de Estados Americanos viene impulsando hacia Venezuela en los últimos tiempos en compañía de la derecha nacional e

internacional.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125066-canciller-venezolana-rechazo-declaraciones-de-su-par-mexicano-y-aseguro-que-venezuela-no-negociara-su-soberania>



Radio Habana Cuba